

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMP N 7 Batam
 Kelas / Semester : IX/2
 Tema : Report Text
 Sub Tema : Think Globally, Act Locally
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 2 x 30 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui kegiatan pembelajaran menggunakan metode Discovery Learning, selama dan setelah mengikuti proses pembelajaran ini peserta didik diharapkan :

1. Memahami makna, tujuan, struktur, dan unsur kebahasaan teks report.
2. Menentukan tujuan, struktur, dan unsur kebahasaan teks report.
3. Menganalisis isi dan bagian-bagian teks report.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

MEDIA	Whatsapp grup, google classroom, quizziz	ALAT	Handphone/tablet/ laptop	SUMBER	Buku bse Bahasa Inggris
-------	--	------	--------------------------	--------	-------------------------

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberi salam dan mengajak peserta didik berdoa bersama (Religious) • Guru mengecek kehadiran peserta didik (melalui Whatsapp group) • Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan • Guru menunjukkan realia berupa benda-benda yang ada di sekitar tempat belajar dan bertanya jawab tentang realia tersebut.
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik memilih satu objek/realia/ di sekitar mereka dan mencari penjelasan tentang realia tersebut di internet. (<i>literasi</i>) • Peserta didik mengidentifikasi kosa kata yang sulit dan bagian teks report (tentang realia tersebut) yang mereka temukan dari internet. • Guru memberi contoh teks, kemudian guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk mendiskusikan bagian-bagian teks report dan membandingkannya dengan teks report dalam kelompok. (<i>collaborative</i>) • Peserta didik mempresentasikan hasil perbandingannya dan ditanggapi oleh peserta didik lainnya. (<i>communication</i>) • Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait report text , Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami (<i>Creativity</i>).
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Guru bersama peserta didik merefleksikan pengalaman belajar • Guru menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan berdoa

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Sikap : Pengamatan selama kegiatan pembelajaran berlangsung.
 Pengetahuan : Tes di Quizzizi
 Keterampilan : Tugas proyek membuat video membaca teks report dan menunjukkan bagian-bagiannya.
 Mengetahui, Guru
 Kepala Sekolah

DUDI ISKANDAR, S.Pd
 NIP. 19750421 200502 1009

Kurnia Nur Ainy, S.Pd
 NIP. 19851014 201503 2003

